
スポーツ・健康部会 アンケート結果 

 

アンケート内容 

Ｑ１ 東京２０２０大会に向けて、どのような取組を行っていますか。又は、検討していますか。 

Ｑ２ 本部会として、どのようなテーマを検討していきたいですか。 

 

回答内容 ※回答内容は若干、体裁を整えさせていただいております。 

■墨田区体育協会 

（Ｑ１について）  

・今後、体協の中で検討していきたい。（各加盟団体においては、各種大会等を実施しており、 

何か活用ができないか検討していきたい。） 

・墨東五区体育協会・体育会連絡会においても議題として東京2020大会に向けて連携など 

検討していく予定である。 

（Ｑ２について）  

・体育協会と各団体との連携について 

 

■墨田区スポーツ推進委員協議会 

（Ｑ１について） 

・障害者スポーツの理解啓発 

・スポーツ未実施者への対応 

・区民健康スポーツデー 企画・運営 

・各種団体との連携 

（Ｑ２について） 

・各団体とどのように連携をしていけばよいか 

 

■東京マラソンを墨田区に招致する会 

（Ｑ１について） 

未来枠に応募したすみだランＲｕｎ倶楽部のメンバーと区内マラソン大会の実現について検討し

ています。 

（Ｑ２について） 

上記マラソン大会が実現した場合、どのようなサポートができるか。 

 

■風雅プロモーション 

（Ｑ１について） 

特に取り組みを行っていません。 

（Ｑ２について） 

あまり興味のない方への広報方法等検討されると良いと思います。 

 

■両国倶楽部 

（Ｑ１について） 

現在行っている種目とは別に、2ケ月ワンクールで専門家による小、中学生及び一般の方を対

象としたランニング教室を行う予定です。 

（Ｑ２について） 
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回答なし 

 

■本所歯科医師会 

（Ｑ１について） 

行っておりません 

検討もしておりません 

（Ｑ２について） 

特にございません 

 

■向島歯科医師会 

（Ｑ１について） 

当会では現在のところ、同大会に向けての特別な取組みは行っておりません。今後、部会など

で正式に歯科医師会への協力の要請があった際には、これを検討できるよう準備をしていきたい

と思っております。 

（Ｑ２について） 

誠に申し訳ありませんが、公務のため第１回スポーツ・健康部会を欠席させていただきました。

第２回より参加し、皆様と共にご協力させていただきたいと考えております。 

 

■墨田区薬剤師会 

（Ｑ１について） 

墨田区薬剤師会にオリンピック・パラリンピックに向けた委員会を発足し、第１回目会議を開催。

スポーツファーマシストの活動や会員薬局の取組を今後は検討したい。 

（Ｑ２について） 

オリンピック開催期間中に地域が参加できる活動内容や例えばスカイツリー、両国、錦糸町な

ど集客のある会場で薬剤師会として活動できる場所（イベントスペースなど）を検討して頂きたい。 

 

■墨田区食品衛生協会 

（Ｑ１について） 

食事→①外国語メニューの普及 ②食事ロス対策 ③受動喫煙 ④ムスリム対策 

なお、②と③に関しては区の委員となっている。 

（Ｑ２について） 

回答なし 

 

■墨田区環境衛生協会 

（Ｑ１について） 

理容組合では、２０１９年の５月にパラスポーツの競技を招致して、地域の皆さんに（子供から

（障害者から健常者）大人までの皆さんに）観戦していただけるように取り組むところです。 

（Ｑ２について） 

衛生面に関し、給水所（洗面・トイレ）の設置場所の案内をどのようにするのか。 

  



■東京ガス 

（Ｑ１について） 

1.障がい者スポーツ⽀援〜機運醸成への取り組み〜  
 (1)障がい者スポーツ体験会や観戦等のイベント実施 障がい者スポーツ体験会の実施・観戦等 
 (2)社内の体制整備 障がい者アスリート支援・講演会の開催、社内リーダーの選出  
 (3)外部関連団体との連携 障がい者スポーツ協会オフシャルパートナーとしての支援 
2.豊かで快適な暮らし・街を支えるサービス提案等の事業展開  
 (1)共生社会をテーマにしたイベントの実施 他社・地域⾏政・組織委員会との連携 
 (2)豊洲エリアの施設活用と地域の発展 新豊洲Brilliaランニングスタジアムやがすてなーにの活用 
 (3)誰もが快適な暮らし・街の提案とそれを支えるサービス体制の充

実 
共生社会実現に向けた暮らし方提案の推進（バリアフリーな
ど） 

3.社会全体の課題への地元企業としての取り組み  
 (1)オフィシャルパートナーとしての東京2020大会成功への支援 ボランティア参加への対応 
 (2)働き方改革への取り組み 在宅勤務制度の推進（テレワーク等の推進） 
 (3)ダイバーシティの推進 障がい者をはじめとした多様な人材の活躍推進 
4.エネルギーの安定供給・セキュリティ対応  
 (1)大会時におけるエネルギーの安定供給 会時の安定的なエネルギー供給による大会運営成功への貢

献 
 (2)セキュリティへの万全な対応 エネルギー供給インフラ設備に対するテロ等の防止への備え 
5.エネルギー面での先進的な取り組み  
 (1)低炭素社会の一層の推進に向けて、ガス事業を中心にエネル
ギー 
の⾯的利⽤や再⽣可能エネルギーの積極導⼊、IoTの活用 

 

 (2)晴海、田町や豊洲等におけるエネルギー面での先進的な取り組
み 

晴海における環境先進都市のモデル事業への参画 

 (3)競技施設等への天然ガス導入の提案   
 (4)環境対応⾞の導⼊加速（2020年までに100台） ・燃料電池⾃動⾞を業務⽤⾞両に導⼊  

・国の⽔素燃料電池ロードマップ、東京都等の低公害⾞導⼊
政策への貢献 

（Ｑ２について） 

オリンピック・パラリンピック準備室と協働でスポーツ・健康部会も「すみだまつり」でブースを出し、

障がい者スポーツ体験会や東京２０２０オリンピック・パラリンピックのＰＲ（ボクシングのルール・見

どころ紹介など）をすると、ということを検討してはどうか。 

 

■アルケア 

（Ｑ１について） 

障害者アスリート３名（北園新光、古畑篤郎、円尾敦子）を契約社員として雇用しており、３人を

通じてパラリンピックを知り、応援やボランティアなどに参加してもらう活動をしています。（小中学

校での講演や実技、またフラッグツアーなどのイベントへの参加。） 

パラスポーツの楽しさや健常者との違い、視覚障害者や車いすの方への手引きのしかたなどを

伝えています。 

（Ｑ２について） 

今回初めての本部会の参加のため、１回目の状況を把握できておらず申し訳ありません。 

イベントや講演で弊社のアスリートを活用していただきたいと思います。 

 


